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【現状】
 オンラインでの研修は行っていない（資料配付→レポート、映像
配信）△受講者の反応が見えない。

 広島県・G Suiteの活用がすべての児童・生徒に行き届かない時、
どう対応すればよいのか。

【今後】
 今後は、オンラインによる授業も必要になる。オンライン授業を
どう進めていくか。教員研修の内容に取り入れていく必要あり。

 学校や家庭の環境も一律ではない中、今後何を行うべきか？管理
職の対応やニーズも反映させていきたい。

 GIGAスクール構想の実現について
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